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actions, valeurs et convictions

Le PLR à
Plan-les-Ouates :

Agissons ensemble pour l’avenir 
de Plan-les-Ouates

Les réalisations et projets 
phares

Fiscalité et fi nances : 
un engagement pragmatique

Engageons-nous pour 2025 
et au-delà

Alors que Plan-les-Ouates évolue pour devenir 
une commune phare du canton de Genève, le PLR 
s’engage avec conviction pour relever les défi s de 
demain. Mobilité, urbanisme, environnement, fi scal-
ité et qualité de vie sont au cœur de nos préoccu-
pations. Notre vision repose sur un développement 
harmonieux et durable, qui met en avant l’écoute 
des citoyens et des solutions concrètes adaptées 
aux besoins locaux.

Parmi les actions majeures du PLR, la pépinière des 
Cherpines représente une innovation exemplaire. 
Avec plus de 900 arbres cultivés sur site, ce projet 
anticipe les besoins en végétation pour réduire les 
îlots de chaleur, améliorer la biodiversité et créer 
un cadre de vie agréable pour les habitants du 
futur écoquartier. Cette initiative est une réponse 
proactive aux enjeux climatiques, tout en favorisant 
l’économie locale et les pratiques écologiques.

Sur le plan social, le Conseil municipal a accepté 
nos propositions visant à la prévention du harcèle-
ment ou à la prise en charge des frais funéraires 
des défunts résidents. Ces mesures refl ètent notre 
volonté de solidarité et d’humanité au sein de notre 
commune. Au niveau de la petite enfance, notre 
souhait de diversifi cation des solutions de garde, 
via le soutien à des crèches indépendantes, n’a pas 
rencontré grand soutien, mais nous y reviendrons en 
2025 car il y a une réelle attente des familles.
En matière de mobilité et d’urbanisme, le PLR veille 
à ce que les nouveaux quartiers, comme celui des 
Cherpines, soient développés en concertation avec 
les habitants et en préservant une qualité de vie op-
timale. Le maintien de la circulation en périphérie et 
la création d’espaces associatifs dans les nouveaux 
immeubles renforcent le lien social et l’équilibre 
entre densité urbaine et confort.

Notre parti défend une fi scalité juste et attractive pour 
tous. Bien que le Conseil municipal n’a pas suivi notre 
demande de baisse plus conséquente des impôts com-
munaux, l’action du PLR au niveau cantonal, et son 
soutien par la population, ont permis une baisse de 
la fi scalité pour 2025. Elle apportera un soulagement 
concret à la classe moyenne face à la hausse des coûts 
de la vie. Nous restons vigilants quant aux dépenses 
publiques et privilégions les investissements à forte 
valeur ajoutée pour la population, comme le futur
Centre sportif et culturel des Cherpines par exemple.

Le PLR de Plan-les-Ouates s’engage pour que notre 
commune reste agréable, prospère, innovante et 
solidaire. Chaque projet que nous portons refl ète 
notre volonté d’offrir un cadre de vie équilibré et 
de préparer un avenir durable pour les générations 
futures.

En ce début d’année 2025, nous vous invitons à par-
ticiper activement à cette dynamique collective en 
nous soutenant lors des élections du 23 mars 2025. 
Ensemble, faisons de Plan-les-Ouates une commune 
où il fait bon vivre.

Cédric CUBIZOLLE

Vice-président

Marie-José MOLLA

Présidente

Durant la législature 2020-2025 :
aucune démission au sein du PLR de
Plan-les-Ouates.

Vous pouvez compter sur notre 
engagement !



Conseil administratif 

LISTE 3

Fabienne
Monbaron-Stress

Députée au Grand Conseil depuis 2018
Conseillère administrative depuis 2011
En charge de l’aménagement, des constructions, 
du sport, de la sécurité, de l’administration 
générale et de la communication.

Depuis 2011, j’ai à cœur de connaître les préoc-
cupations des résidents de notre Commune et de 
proposer des infrastructures et des services qui 
répondent aux besoins de chacun, en entravant 
le moins possible la liberté des autres. J’aime 
sonder le détail de mes dossiers et me projeter 
dans le futur qu’il nous faut construire, tous 
ensemble. Je me suis imaginée vivre dans ce 
futur quartier des Cherpines, pour visualiser ce 
que j’aimerais y trouver, tant dans mon logement 
qu’en extérieur, pour m’y sentir bien et atténuer 
les effets de la densité qui sera conséquente. 
Je m’y suis vue, enfant, jeune, moins jeune ou 
âgée ; habitante ou visiteuse ; mobile ou en 
situation de handicap ; en mobilité douce, en 
transports en commun ou en véhicule motorisé ; 
à passer ou à fl âner ; à la recherche de services 
de proximité , de calme, de sécurité, mais aussi 
d’activités (de loisirs, de divertissement, de 
dépense physique, de partage d’intérêts), etc. 
C’est une réfl exion longue, sur le temps long 
de l’aménagement, contraint par les diverses 
étapes nécessaires à la création d’un important 
quartier. 

La réalisation de la première étape est mainte-
nant en cours, il s’agira de veiller à ce qu’elle 
corresponde bien à ce qui a été prévu et que ce 
qui a été négocié avec le Canton soit respecté. 
Ce, sans oublier tous les autres quartiers de la 
Commune qui ont chacun leurs préoccupations 
et attentes propres.

L’autre gros dossier à mener à bien d’ici 2030 
sera celui du futur centre sportif et culturel. Il 
sera un espace de bien-être et de loisirs pour 
notre région, un lieu de développement pour 
la vie associative mais également un vecteur 
d’intégration et de développement du sentiment 
d’appartenance à une communauté que nous 
voulons soudée et respectueuse.

Je vous remercie pour votre confi ance et pour 
votre soutien le 23 mars prochain, en votant :

- la liste N° 3 pour le Conseil administratif
- la liste N° 5, bleue, pour le Conseil municipal



Luis BRUNSCHWEILER Véronique DUBOIS Sylvain DUPRAZ

Conseil municipal Conseil municipal Conseil municipalliste 5 liste 5 liste 5

Expert réviseur agréé,
Conseiller municipal. 

Employé de banque,
Conseiller municipal. 

56 ans. Rte du Camp 49 ans. Ch. Eugène-Charlet62 ans. Ch. de Vers

Secrétaire médicale,
Conseillère municipale.

Depuis 2020, j’ai pris part avec intérêt à tous les 
sujets débattus au Conseil municipal. Après cette 
période de contribution, c’est avec enthousiasme 
que je souhaite continuer à participer activement à 
la vie de cette commune où il fait bon vivre, com-
plétant ainsi mes engagements associatifs et mon 
mandat de magistrat aux Prud’hommes.

Je souhaite mettre mes plus de trente ans d’ex-
périence dans la gestion d’entreprises et l’exper-
tise comptable, au bénéfi ce d’une gestion saine 
de notre commune. Au vu des défi s et des grands 
investissements à consacrer pour nos nouveaux 
quartiers, il est important de consolider les budgets 
prioritaires et de continuer à soutenir toutes les 
associations sportives et culturelles si importantes 
pour le bien-vivre de notre commune.

Les nouveaux quartiers présentent des défi s qu’il 
nous faudra relever afi n, entre autres, de maintenir 
un bon niveau de sécurité et intégrer harmonieuse-
ment les milliers de nouveaux habitants et travail-
leurs attendus. Le tout évidemment en préservant 
et protégeant l’environnement très varié sur notre 
Commune !

Habitant ici depuis plus de 20 ans, et élue au Con-
seil municipal depuis 2015, m’investir pour 
« ma » commune est pour moi une évidence.

Pour ce faire, à côté de mon activité professionnelle, 
je suis membre bénévole de l’AIPLO, où je contribue 
à l’organisation d’évènements qui font vivre notre 
Commune, tels le Vide grenier, Meurtre et mystère 
ou le Rallye des pommes. J’avais collaboré à une 
démarche participative pour la mise en oeuvre de La 
Maison du Marais». Depuis 10 ans, une association 
s’y est formée. Je l’ai présidée durant plus de 6 
ans, avant de prendre le poste de trésorière. Ce lieu 
intergénérationnel est un élément fédérateur de la 
vie du quartier. 

Une commune où l’on se sent bien et en sécurité, 
c’est une notion qui ne va pas de soi et l’un des meil-
leurs moyens d’y contribuer, dans ses diverses facettes 
au service des citoyens, c’est de s’engager dans ses 
instances politiques. C’est pour cette raison et 
pour continuer les différentes actions entreprises 
pendant mes deux législatures que je me représente 
aujourd’hui .

Vivant à Plan-les-Ouates depuis plus de 40 ans, 
membre du Conseil municipal depuis fi n 2017, j’ai-
merais poursuivre mon action en son sein pour les 
cinq prochaines années.

De nombreux défi s nous attendent, que ce soit le 
projet des Cherpines, la continuation du Tram et 
la probable prolongation du rail sur la place des 
Cherpines - dans une futur plus lointain mais qui se 
prépare déjà maintenant  - pour soulager la mobilité 
et restaurer la tranquilité sur notre Commune ou la 
fi scalité.

Je souhaite contribuer au maintien d’un cadre 
de vie agréable pour nos habitants, que cela soit 
dans les prestations proposées, les transports ou 
les diverses catégories de logements, mais sans 
menacer la santé fi nancière de notre commune, 
tout en évitant une augmentation de la fi scalité des 
personnes physiques.

Vos candidats
PLR pour le
Conseil municipal

Plan-les-Ouates



Laurent CHASSOT Cédric CUBIZOLLE

Michel FAVRE

Sylvain DUPRAZ Ricardo DOS SANTOS 

Romy FERRI ELIAS

Conseil municipal Conseil municipal

Conseil municipal

Conseil municipal
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Rentier, Fondateur et Président
du Rafroball Club.

Chef de groupe
en fi scalité.

Comptable retraitée,
Conseillère municipale.

49 ans. Ch. de la Plamatte 28 ans. Quartier des Sciers

67 ans. Ch. de Vers

40 ans. Ch. de la Milice

78 ans. Place des Aviateurs

Employé de banque, Président de 
la crèche associative du Serpentin. 

Ancien secrétaire général de la 
Commune, Conseiller municipal.

D’un caractère plutôt jovial et fonceur, je reste 
profondément optimiste et positif malgré mon 
handicap. Atteint brusquement dans ma santé, ma 
famille et moi-même avons dû revoir notre mode de 
vie. Le sport me manquant, et ayant découvert le 
Rafroball, j’ai créé un tel club à Plan-les-Ouates il y 
a dix ans maintenant. Ce sport, peu connu, permet 
de faire jouer ENSEMBLE des personnes valides 
ou non valides, toutes en fauteuil. Aucun sport ne 
permet un tel partage sportif.

La force d’une équipe est de rassembler les 
avantages de tous ses joueurs. Aujourd’hui, je me 
présente pour intégrer une nouvelle équipe, celle 
du Conseil municipal, au sein de laquelle je compte 
bien contribuer à ce que notre Commune, qui gran-
dit, conserve son âme villageoise malgré son mod-
ernisme. Ceci en gardant un oeil sur ses aménage-
ments qui doivent être accessibles à tous. Et si vous 
êtes curieux de savoir ce qu’est le Rafroball, passez 
le 29 mars prochain à Aimée Stitelmann, vous aurez 
l’occasion de découvrir un sport inclusif et enrichis-
sant à tous points de vue. En attendant, je vous 
remercie pour votre soutien le 23 mars prochain.

En tant que père, résident de notre commune,
professionnel dans le domaine de la fi nance, 
vice-président du PLR de Plan-les-Ouates et président
d’une crèche associative, je suis profondément
attaché à notre cadre de vie et à son développement.

Fort de mon expérience en gestion et en organisation, 
je m’engage à défendre une commune dynamique, 
où les familles trouvent des solutions adaptées à 
leurs besoins, où la sécurité et le développement 
durable sont au coeur des priorités, et où chacun 
peut s’épanouir.

Faisons de Plan-les-Ouates un lieu encore plus 
accueillant, attractif et tourné vers l’avenir. 

En mars prochain, votez pour un engagement
sincère et une vision responsable.

Plan-les-Ouates représente beaucoup pour le citoyen
que je suis, par mes origines, mon engagement au 
plan associatif, comme au plan professionnel en 
qualité d’ancien Secrétaire général de la commune, 
de 1989 à 2008.

Après bientôt 14 ans en tant qu’élu au sein du 
Conseil municipal, je souhaite poursuivre dans 
cette intéressante et passionnante mission, ayant à 
coeur d’apporter à notre commune, dans un esprit 
d’équipe bien compris, mon enthousiasme et ma 
volonté pour son avenir, pour son développement 
maîtrisé, pour ses habitants, ses entreprises et pour 
sa vie associative si importante pour la qualité de 
vie qui l’anime.

Candidat au Conseil municipal, je souhaite apporter 
ma jeunesse et mon énergie pour le futur de Plan-
les-Ouates.

En tant qu’habitant du nouveau quartier des Sciers, 
je perçois les défi s et opportunités de ce nouveau 
secteur : mobilité à améliorer, services à dévelop-
per, et intégration à renforcer. Ces besoins méritent 
d’être mieux explicités et défendus au sein du 
Conseil municipal.

Mon engagement sincère, basé sur l’écoute et le 
partage, me permettra de représenter tous les habi-
tants de Plan-les-Ouates, en prêtant une attention 
particulière aux nouveaux venus, afi n qu’ils puissent 
s’intégrer de la meilleure des manières et ainsi faire 
perdurer l’esprit de Plan-les-Ouates.

Ensemble, construisons un avenir où chaque
quartier s’épanouit pleinement.

Issue d’une famille espagnole, à Genève depuis 
1959, je suis originaire de Vernier.

Domiciliée sur la Commune depuis 2013, je participe
activement à sa vie associative depuis mon arrivée 
car je me suis vite sentie accueillie et intégrée.

L’envie de prendre une part plus active à son avenir 
m’a poussée à présenter ma candidature au Conseil 
municipal en 2020 car c’est là que se prennent les 
décisions qui ont et auront une action concrète sur 
le développement de notre Commune. Au cours de 
mon mandat, j’ai découvert cette facette cachée de 
la vie communale et je suis très heureuse d’avoir 
pu contribuer aux divers projets qui ont aboutis ces 
cinq dernières années.

Je souhaite maintenant poursuivre ce mandat, pour 
prendre part aux défi s qu’il reste encore à relever 
ces prochaines années.

Cédric EPENOY

Conseil municipal liste 5

Responsable de production à SIG, 
Menuisier, Conseiller municipal. 
59 ans. Rte de Saconnex-d’Arve

Plan-les-Ouates est une commune exceptionnelle 
sur laquelle je me suis établi avec ma famille il y a 
plus de 40 ans. Son histoire nous démontre souvent 
que nos prédécesseurs ont bel et bien rempli leurs 
missions. Toutefois, aujourd’hui ce sont de nou-
veaux défi s et de multiples enjeux qui nous atten-
dent et que nous nous devons de relever ensemble 
pour le bien de notre communauté.

Les nouveaux projets qui se déploient au niveau de 
l’urbanisation, de l’aménagement et de la mobilité 
de notre commune, ainsi qu’aux niveaux social, 
sportif mais également culturel, impacteront notre 
vie future et celles de nos enfants et demanderont 
un investissement constant de la part de nos élues 
et élus.

Je remercie tous les communiés d’accorder leur 
confi ance aux personnes qui s’engagent sur notre 
liste, soit plusieurs anciens avec l’avantage de leur 
expérience, et les nouveaux susceptibles de mettre 
en valeur leurs idées pour l’avenir et le bien-être de 
Plan-les-Ouates.



Formatrice, Présidente de la 
Maison du Marais, Présidente 
du PLR-PLO, Secrétaire de 
l’Association des intérêts de
Plan-les-Ouates.
52 ans. Ch. de la MIlice

Chères Plan-les-Ouatiennes, Chers Plan-les-Ouatiens,

Je suis candidate à l’élection municipale, prête à 
m’investir pleinement pour notre belle commune. 
Mon caractère se défi nit par la patience, l’honnêteté 
et l’engagement, des qualités que je mets au service 
des autres. Organisée et dévouée, j’aime apporter 
des solutions concrètes, toute en restant optimiste et 
bienveillante dans mes interactions.

Amatrice de randonnée, de danse et d’arts, je crois 
fermement en l’être humain et en ses capacités 
d’amélioration grâce à l’énergie et à la volonté. Mes 
proches, le bénévolat et mes idées me motivent à 
aller de l’avant.

Membre de plusieurs comités d’associations locales, 
je connais bien les enjeux de notre commune. 
Mon engagement en tant qu’élue vise à continuer 
d’améliorer notre qualité de vie.

Ensemble, faisons de notre commune un endroit où il 
fait bon vivre.

Natacha NICOLLET Yann PERELLI

Pierre QUAN Marie-José MOLLA

Conseil municipal Conseil municipal

Conseil municipal Conseil municipal
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Ingénieur
EPFL.

Infomaticien
de gestion.

50 ans. Chemin de Vers

60 ans. Place des Aviateurs

59 ans. Quartier des Sciers

Rentière, Récipiendaire du mérite 
communal 1994. 

Enfant de la commune née au milieu des années 60, 
alors que Plan-les n’était qu’un village, j’y ai grandi, 
puis ai été très active au sein de plusieurs sociétés 
communales, notamment à la gym où j’enseignais 
aux plus jeunes.

Dans les années 80, une maladie non déclarée 
jusqu’alors, m’a rendue paraplégique. Ceci ne m’a 
pas empêchée de recevoir le Mérite communal pour 
mes résultats dans diverses compétitions de sport 
handicap en 1994.

J’ai emménagé avec bonheur aux Sciers en 2021 
et j’ai pu vivre de l’intérieur la naissance de ce nou-
veau quartier. J’ai écouté, partagé et aussi râlé ou 
critiqué les décisions prises par les instances com-
munales (je ne crains pas de dire ce que je pense).

Partant du principe que la foi sans les actes est 
morte, j’ai décidé de me présenter au Conseil 
municipal pour que chacun puisse trouver à PLO un 
cadre de vie au plus proche de ses attentes. D’un 
caractère intègre, déterminé et pragmatique, je sou-
haite apporter à ma commune un environnement où 
chacun trouvera prospérité et sérénité.

Chères Plan-les-Ouatiennes, chers Plan-les-Ouatiens,

Depuis 2006, notre famille a choisi Plan-les-Ouates 
pour sa qualité de vie et son dynamisme. Ayant grandi 
sur Bardonnex, j’ai ensuite vécu dans divers quartiers 
de Plan-les-Ouates ce qui me permet de mieux com-
prendre les attentes de la population et d’être sensible 
à ses besoins.

Gestionnaire d’actifs industriels, je suis passionné 
par la préservation du patrimoine et la préparation de 
celui des générations futures. Avec plus de 20 ans 
d’expérience en gestion de projets dans divers sec-
teurs, j’apporte une vision globale et pragmatique pour 
relever les défi s à venir. Mon engagement repose sur 
un développement harmonieux, des fi nances saines et 
un service public effi cace, tout en renforçant le rôle clé 
de notre commune pour le sud du canton sur les plans 
économique, sportif et culturel.

Je crois en la force du dialogue et de la collaboration 
pour construire des solutions innovantes et préserver 
notre qualité de vie. Ensemble, écrivons l’avenir de 
Plan-les-Ouates. 

Je vous remercie pour votre soutien le 23 mars
prochain.

Avec ma famille, j’ai la chance de vivre depuis près 
de 25 ans à Plan-les-Ouates. Nos enfants y ont tous 
effectué leur scolarité, et tout comme nous, ils ont 
tissé des liens d’amitiés durables qui permettent 
d’évoluer positivement.

Le cadre de vie de la commune y est pour beau-
coup, de même que la qualité de son environnement 
au sens large. Cela n’est nullement dû au hasard, 
depuis toujours des femmes et des hommes se sont 
engagés à oeuvrer activement pour le bien de leurs 
concitoyens.

Au niveau politique, c’est à la suite d’une séance 
publique que j’ai pris conscience de la diversité du 
travail qui est effectué, des résultats qui en décou-
lent et des implications sur la vie des habitantes et 
habitants.

Cela m’a donné envie de m’engager à mon tour pour 
oeuvrer à ce bien commun et faire perdurer la qualité 
de vie dont nous avons la chance de bénéfi cier.

Je vous remercie pour votre soutien le 23 mars 
prochain.

Le Programme :



Le Programme :

MOBILITÉ – 
STATIONNEMENT

AMÉNAGEMENT - INFRASTRUCTURES - 
ENVIRONNEMENT

VIVRE ENSEMBLE –
QUALITE DE VIE - SÉCURITÉ FINANCES 

Encourager l’arrivée du rail (aux Cherpines et sa prolongation 
sur Saint-Julien.

Etudier la pacifi cation de la route de Saint-Julien (tranchée 
couverte ?) afi n que les habitants puissent se la réapproprier.

Faire respecter les limitations de vitesse sur toute la commune 
par l’entier des véhicules.

Encourager les entreprises de la Ziplo à des mesures incitatives 
envers leurs employés pour réduire le trafi c.

Eviter le cloisonnement de certains quartiers qui reporte l’entier 
du trafi c toujours sur les mêmes axes.

S’assurer de la continuité des itinéraires cyclables, puis exclure 
les cycles des zones piétonnes

Veiller à ce que les parkings privés soient attribués en priorité 
aux locataires et non aux salariés des entreprises.

Engager la réfl exion d’un parking sous la Butte pour :
- pallier la disparition des places de stationnement sur la route de
  Saint-Julien notamment ;
- rendre à la Butte un caractère plus sécurisé pour les piétons.

Lancer la réalisation du futur Centre sportif et culturel aux 
Cherpines.

Formaliser la seconde partie des Cherpines, en concertation 
avec la population et en s’assurant : 
- de la réalisation d’un véritable éco quartier, sans pour autant
  exclure les voitures et 2 roues motorisés ; 
- que les logements soient répartis équitablement entre les
  catégories (loyers modérés & libres, PPE, coopératives).

Rester infl exible sur les densités prévues, y compris en zone 
villa.

Préserver la diversité de notre paysage communal (zones bâties 
diverses, y.c. zone villas, zone industrielle, zone agricole, zones 
protégées, vignes, forêts, etc).

S’assurer que les nouvelles constructions s’intègrent au bâti 
existant.

Marché : redonner vie au marché de la Place des Aviateurs.

S’assurer de l’accessibilité des lieux et des infrastructures 
communales aux divers publics, notamment aux personnes en 
situations de handicap.

Encourager les initiatives en faveur de la collectivité, et mettre 
à disposition le matériel de fête nécessaire aux associations.

S’assurer que chaque tranche d’âge de la population dispose 
d’infrastructures en adéquation avec ses besoins.

Doter les services de sécurité communaux des effectifs et moyens
nécessaires à l’accomplissement de leurs missions.

Poursuivre la répression des délits ainsi que l’installation de 
caméras si nécessaire.

Maintenir notre soutien et notre encouragement aux sociétés 
communales.

Maintenir notre soutien aux réductions sur les abonnements 
TPG et aux mesures environnementales des communiés.

S’assurer que les impôts communaux soient en adéquation 
avec des budgets qui correspondent aux réels besoins.

Etudier le préfi nancement ou la création d’un fond pour anticiper 
les importants investissements du futur centre sportif et
culturel des Cherpines.
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